

COMPETICIONES

La Ligue 1 reducirá a 18 sus clubes en la temporada 2022-2023

Únicamente el Metz se opuso a la medida propuesta por la liga, que fue aprobada ayer por la asamblea general.

Palco23
4 jun 2021 - 10:00



La Ligue 1 cambia su modelo. A partir de la temporada 2022-2023 la máxima competición de clubes francesa pasará de tener veinte equipos a dieciocho clubes, tras la aprobación de la asamblea general de la Ligue 1, con el objetivo de plantar cara a la crisis que ha trastocado al fútbol francés.

Únicamente el Metz se opuso a que se redujera el número de clubes en la máxima categoría del fútbol francés, por lo que la propuesta, que contaba con un amplio respaldo a todos los niveles, fue aceptada.

Como consecuencia, a partir de la próxima temporada descenderán hasta cuatro de los veinte clubes actuales que conforman la Ligue 1, a diferencia de los tres equipos que solían descender hasta ahora.

A partir de la próxima temporada descenderán cuatro clubes en la Ligue 1

Por el momento se ha decidido que la Ligue 2, la segunda división del fútbol francés, se mantenga con un total de veinte clubes, aunque en los próximos meses se volverá a abrir un periodo de reflexión por si también es más idóneo rebajar el número hasta dieciocho clubes.

En febrero ya se introdujo la posibilidad de recortar el número de clubes del campeonato, cuando el presidente del Olympique de Marsella, Jacques-Henri Eyraud, reclamó públicamente una reorganización del formato de la Ligue-1. “Jugar cada tres días es malo para los jugadores, el campeonato y los aficionados; un campeonato de veinte equipos ya no es sostenible”, comentó el ejecutivo.

Reducir la competición a 18 clubes supondría 38 partidos de liga menos para retransmitir, con menos equipos implicados en el reparto de unos derechos audiovisuales que languidecen.